
„Fidele Brüder“ Helpenstein

Protokoll der Vorstandsversammlung vom 1.8.2019
Kirmesnachlese 2019

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 22:30 Uhr

Die diesjährige Kirmes war sehr erfolgreich. Insbesondere der Samstag hat alle Erwartungen
übertroffen.  Die  Zusammenarbeit  im  Vorstand  vor  und  während  der  Kirmes  wurden
hervorgehoben.                                                               
Dennoch gibt es den ein oder anderen Punkt, der optimiert oder geändert werden sollte. Die
einzelnen Punkte sind nachfolgend aufgeführt

1. Silvia Vogels

Von  mehreren  Seiten  gab  es  Kritik  am Verhalten  von  Silvia  Vogels.  Sie  hat  sich  in  Dinge
eingemischt,  für  die  sie  nicht  zuständig/verantwortlich  war.  Dies  führte  insbesondere  am
Samstag Abend zu Unmut beim Kassendienst und dem Sicherheitsdienst.
Die PHM hat hierüber bereits mit Rolf Vogels gesprochen. 
Zusätzlich wird der Vorstand ein Gespräch mit Silvia suchen. Toralf übernimmt diese Aufgabe
(toDo 173).

2. Absprachen über Kirmes
Zukünftig trifft sich der Vorstand am Samstag Abend um 20:00, 22:00 und 24:00 Uhr an der
Theke zu kurzen Lagebesprechungen (toDo 172).

3. Frühstück am Sonntag
Es wurde vereinbart dass am Sonntag morgen möglichst vor 13:00 Uhr keine Frühstücke mehr
stattfinden sollen.

4. Frühstück am Montag

Die  Kleervbochse  haben in  diesem Jahr  am Montag  ihr  Frühstück  im Zelt  abgehalten.  Bei
Bedarf  soll  dies auch anderen Clubs ermöglicht  werden.  Martin  spricht  das Thema auf  der
Abrechnungsversammlung im November an, um den Bedarf zu ermitteln.

5. Bier am Montag
Am Montag beim Umzug wird auch weiterhin nur Pils ausgeschenkt.

6. Programm am Montag
Das Hahneköppen wird zukünftig zu einer festen Zeit um 19:00 Uhr stattfinden. Darauf soll auf
dem Plakat hingewiesen werden.

7. Musik am Montag
Der Musikverein hatte bisher einen Vertrag von 15:00 Uhr bis 20:00 Uhr. Der Soundconvoy
einen  Vertrag,  der  um 19:00  Uhr  beginnt.  Der  Vertrag  des  Soundconvoy  muss  angepasst
werden, so dass dieser zukünftig erst um 20:00 Uhr beginnt und dafür eine Stunde länger spielt.
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Anwesend Name

x Bähner, Andreas
x Baumann, Peter
x Berkel, Henrik
x Bongartz, Christoph
x Bongartz, Paul

Bongartz, Wolfgang
x Ervenich,  Norbert
x Ervenich, Matthias
x Hansen, Toralf
x Holzschneider, Michael
x Kluth, Martin
x Möller, Horst
x Schmitz, Christian
x Siegers, Frank
x Thiel, Felix

Titze, Laurin
x Vidahl, Markus



8. Hahneköppen
Das Hahneköppen der Erwachsenen wird weiterhin in der gewohnten Form durchgeführt.

9. Kette Kinderhahnenkönig
Die Kette des Kinderhahnenkönigs muss überarbeitet werden. Michael kümmert sich darum.

10. Rede von Martin am Dienstag
Die Rede von Martin am Dienstag führte bei einigen Vorstandsmitgliedern zu Irritationen. Martin
stellte klar, dass die von ihm geäußerten Dinge seine persönliche Meinung seinen, und dass er
sich als  Präsident die Freiheit nimmt, diese Meinung auch vor breitem Publikum zu äußern. Die
Ausführungen seinen keinesfalls gegen die Arbeit des Vorstands gerichtet gewesen. Ganz im
Gegenteil, er lobte nochmals die tolle und kooperative Zusammenarbeit im Vorstand.

11. Reinigung des Kirmesplatz
Der Kirmesplatz soll zukünftig zeitnah nach Kirmes (Donnerstag oder Freitag) gereinigt werden. 

12. Plakate abhängen
Auch die Plakate sollen zeitnah nach Kirmes abgehangen werden. Beim Aufhängen der Plakate
sollen  deren  Standorte  notiert  werden,  damit  beim Abhängen  der  Plakate  keine  vergessen
werden (toDo 174). 

13. Vertrag Zelt
Der Vertrag für den Zeltwirt soll überarbeitet und auf die aktuellen Erfordernisse hin überprüft
werden (toDo 175).

14. Ausschreibung Zelt
Nachdem der  Zelt-Vertrag  überarbeitet  wurde  sollen  Kamp und  andere  Anbieter  kontaktiert
werden  um  aktuelle  Angebote  einzuholen.  Es  wurde  klargestellt,  dass  ein  Wechsel  des
Zeltanbieters erfolgen wird, wenn ein anderer Anbieter deutlich bessere Konditionen anbietet als
Kamp. Nachverhandlungen mit Kamp soll es nicht geben (toDo 176).

15. Musikbühne
Zukünftig soll bei der Zeltplanung ein geeigneter Standard für die Bühne gefunden werden, der
die Lärmbelästigung für die Anwohner möglichst gering hält.

16. Sicherheitsdienst
Zeitnah soll ein Gespräch mit Marc Nauheim stattfinden, bei dem die Kirmes 2019 besprochen
wird. Er soll zukünftig rechtzeitig mit in die Planungen der Kirmes eingebunden werden.
Es  wurde  beschlossen,  dass  der  Sicherheitsdienst  alleine  dafür  zuständig  ist  wer  ins  Zelt
gelassen wird und wer nicht.
Für  die  nächsten  Jahre  benötigen  wir  vor  der  Kirmes  eine  Auftragsbestätigung  des
Sicherheitsdienstes.
Felix kümmert sich um diese Punkte (toDo 177).

17. Jubiläum 2021
Das  Komitee  für  das  Jubiläum  2021  (Felix,  Peter,  Martin,  Norbert)  soll  auf  der  nächsten
Versammlung den aktuellen Stand der Planungen vorstellen. 

18. Nächste Versammlung
Die nächste Versammlung findet am 5.9.2019 statt. Matthias erstellt eine Doodle Abfrage. 

19. Änderung Kirmesprogramm
Über eine mögliche Änderung des Kirmesprogramms (Krönung bereits am Freitag) soll auf einer
der nächsten Versammlungen diskutiert werden (toDo 178).
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